

**De : François Fillon [mailto:ffillon@assemblee-nationale.fr]
Envoyé : vendredi 18 novembre 2016 14:10
À : guilke2
Objet : RE: En primaire, c'est très loin d'être secondaire – FF**

Madame, Monsieur,

Votre courrier a retenu toute mon attention. Je comprends votre préoccupation d'égalité concernant le traitement des orphelins pupilles de la Nation, d'Indochine, d'Afrique du Nord, de Corée ainsi que des attentats terroristes les plus récents à l'instar des personnes victimes d'actes de barbarie ou de déportation durant la guerre mondiale de 1939-1945, qui, elles, bénéficient de l'indemnité de reconnaissance au titre du décret du 27 juillet 2004.

Je partage votre sentiment d'injustice et de révolte car nombreux sont ceux, dans ces conflits, qui ont subi des actes intolérables de barbarie et qui méritent pleinement une reconnaissance de la nation.

Je ne suis actuellement pas en mesure de vous donner une réponse concrète au vu de l'endettement de notre pays qui atteint aujourd'hui plus de 2000 milliards d'euros. Le passif que nous laissera la politique menée par ce dernier quinquennat est catastrophique.

C'est la raison pour laquelle, si je suis élu Président de la République, j'engagerai immédiatement un audit de notre situation financière qui permettra de répondre plus précisément à votre interrogation et d'engager, avec vous, le dialogue sur cette question si douloureuse.

Demeurant à votre écoute, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur (, l'expression de mes salutations distinguées.

François Fillon